
「チーム ｔｏ 名古屋」第５回総会が開催されました。 

 平成３０年４月８日（日）第５回総会が開催され、 

桜の花は終わっていたけれど、手作り弁当を楽しみ、出

席した全員で記念写真を撮るなど、賑やかな総会となり

ました。 

 

＜リーダーのお話し（要旨）＞ 

 今年は気温のことを考えて今日、８日に総会を開催しましたが、 

雨になってしまいました。天気ほど思い通りにならないものはな

いですね。他のことも思い通りにならないことばかりですが。 

 昨年が蟹江町の町長選挙の年であり、候補者を擁立して選挙を

したかったのですが、残念ながらできませんでした。 

 この選挙を一つの目標にしてきただけに落胆も大きかった訳

ですが、主張を続けていくべきだ、という声もあり、持久戦で取

り組んでいくこととし、この１年間広報活動や街宣活動などをし

てきました。 

 しっかりと会のコアの部分を維持し、地道に活動を続け、政治

的チャンスを見逃さないようにしていきます。 

  

 会員は亡くなった方々も多く、又、今日明日に合併しなければ

嫌だという人もいて前年より減少しています。 

 

 町民がしっかりと自分達の町のあり方に主張を持ち、まとまっ

て活動できる住民グループの存在は大変貴重なものです。 

物言う人のいない行政は腐っていってしまいます。 

 健全な住民グループとして協力し合っていきましょう！ 

 



・・・地域ごとに活動しています・・・ 

                    

 

 

 

    

 

参加された皆さんです！！ さあ頑張るぞ！！！ 

 

４月１５日（日）旧中瀬

の団地で、広報と街宣活

動をしました。 

風がひどく寒かった・・・ 北名古屋市の市長選挙

に注目です。 

名古屋市との合併を目

指す市長が出ています。 

蟹江町も名古屋市との合

併を目指すぞ！！ 


